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本报讯（记者 朱 红 见习
记者 党梦琦 实习生 王中杰） 3
月 14日，本报 04版《垃圾半月
未清 影响居民生活》一文，报
道了市区前周新苑小区的垃圾箱
半个月无人清理，影响居民正常
生活的事情。“在已选出的 7名
楼长中，6名楼长十分配合社区
的工作，自行组织人员把小区里
的垃圾拉到了垃圾中转站。”3
月 18日，前周社居委主任朱威
告诉记者，小区前段时间堆积的
生活垃圾，已经全部清理完毕。

选出7名楼长

3月 15日傍晚 6点半，记者
再次来到市区金山路与黄河路交
叉口旁的前周新苑小区。

“前期我们在前周新苑小区
张贴了通知，今天晚上组织所有
业主，一起商讨出各单元楼长，
成 立 业 主 委 员 会 解 决 物 业 问
题。”朱威说。

当天晚上，前周社区工作人
员，把前周新苑小区现在的情
况，以及上级单位给出的指导意
见，给居民们讲清楚，并提议各
个单元选出各个单元的楼长。最
终，由小区居民推选出来的楼长
成立业主委员会，共同决定前周
新苑小区的物业管理方法。

由于一些单元的居民没有到

齐，当天晚上，前周新苑小区共
选出了7名楼长。

记者了解到，小区业主委员
会成立之前，前周社居委会暂时
帮助小区居民清理垃圾。等楼长
全部选出、业主委员会正式成
立，垃圾清理等问题便由业主委
员会处理。

物业费收取是难点

“我们之前交过物业费了，
但好像没有公示，这个问题咋解
决？”3月 15日晚上，居民周先
生提出了自己的疑惑。

前周社区党支部书记周广明
表示，凡是以前交过物业费的居
民，拿好相关收据凭证，到前周

社居委登记。社居委会和业主委
员会一起，做好物业费的核算。

朱威告诉记者，前周新苑小
区的居民，一部分是前周村村
民。当初建小区时，原前周村曾
口头承诺，由村里负担住在前周
新苑小区的前周村村民的物业
费。

“其实，由前周社区负担一
部分村民的物业费这个事情，是
不正确的。现在，上级单位责令
我们立即整改，不允许社区公共
财产流向一部分居民。”朱威
说，现在部分住在前周新苑小区
的村民，以早前的口头承诺为
由，不愿意交纳物业费。这个问
题，还有待社区与小区居民沟
通、协商。

上 周 （3 月 11 日 - 3 月 17
日），中国体育彩票在河南省销
售约3.37亿元。通过销售体育彩
票为社会筹集公益金约 0.82 亿
元，其中的一半约0.41亿元用于
支持我省以人民为中心的体育事
业及其他社会公益事业，另一半
上交中央用于全国公益事业。其
中，上缴中央的体彩公益金60%
用于补充全国社保基金，约0.24
亿元。

据统计，截至 2019 年 3 月
17日，河南省已销售体育彩票

总量约 36.75亿元。通过销售体
育彩票为社会筹集公益金约8.47
亿元，其中用于我省和上交中央
的体彩公益金各约4.23亿元。其
中，上缴中央的体彩公益金60%
用于补充全国社保基金，约2.54
亿元。

体彩公益金广泛用于补充全
国社保基金、建设遍布城乡的健
身路径
及开展
社会体
育活动

来支持全民健身和群众体育、扶
贫、教育助学、城乡医疗救助、
农村养老服务、奥运争光等。

可以说，无论你是否购买体
育彩票，都将从中受益！

重要提醒：快乐购彩，理性
投注！未成年人不得购买彩票及
兑奖！

体彩

本报讯（见习记者 党
梦琦）相约一起喝酒，酒后
一道各骑一辆摩托车回家，
结果两人同时因酒驾被查。

3月15日晚，召陵公安
分局交管巡防大队民警在
S238 省道执勤，开展酒驾
交通违法行为集中整治行
动。当晚9时30分左右，两
辆无牌普通二轮摩托车驶
来，形迹可疑。民警立即将
两车拦下，检查发现两名男
性驾驶人均脸色异常，且身
上都有酒味。

在现场，经呼吸式酒精
测试仪检测，驾驶人张某平
的 结 果 为 29mg/100ml， 张

某 伟 的 结 果 为 22mg/
100ml。两人均属于饮酒后
驾驶摩托车。

事实面前，两人都承认
自己喝了酒，而且还是一起
喝的。

原来，两人是同村好
友，当天下班后相约一起吃
饭。吃饭时，两人相谈甚
欢，便喝酒助兴。饭后，两
人虽知酒后不能驾车，但还
是心存侥幸地各自驾驶一辆
摩托车一起回家。

记者了解到，目前两人
都因酒后无证驾驶无牌普通
二 轮 摩 托 车 ， 都 被 处 以
1300元的罚款。

本报讯 （记者 李林
润）植树节前后，许多市民
积极主动地参加植树活动。
然而，植树的热潮还未散
去，市区就出现了路边绿化
带被毁的事情。3月18日上
午，记者接到市民反映，称
市区太行山路一段绿化带被
毁。

按照市民指引，记者先
来到市区太行山路与颍河路
交叉口。随后，记者沿着太
行山路向南走。不一会儿，
在太行山路东侧，记者找到
了市民所说的那段被毁的绿
化带。

记者注意到，被毁掉的
绿化带长约两米。这个地方
原有的绿植已不见踪影，只
剩下一棵行道树。早前的土
地，也被水泥覆盖。

绿化带是谁毁掉的？为
什么？记者采访了附近的居

民。“应该是前两天的事
吧。我也是早上起来去买菜
走这儿过的时候，发现这块
绿化带没了。”家住附近的
赵女士告诉记者，具体绿化
带是什么时候被毁的、被谁
毁的，她并不清楚。

随后，记者联系了郾城
区园林管理处的相关工作人
员。这名工作人员告诉记
者，他们已经到现场拍了照
取了证。接下来，他们将进
行下一步的调查。

这名工作人员说，植绿
更要护绿。希望市民不要破
坏路边绿化带。

■《垃圾半月未清 影响居民生活》后续

选出7名楼长 垃圾清理完毕
植树节刚过 绿化带被毁

事发市区太行山路

早前的绿化带早前的绿化带，，已被水泥覆盖已被水泥覆盖。。 本报记者本报记者 李林润李林润 摄摄

同村两男子

一道酒驾 一起被罚

33月月1515日晚上日晚上，，小区居民推选楼长小区居民推选楼长。。 本报记者 朱 红 摄

截至2019年3月17日

今年我省已筹集4.23亿元体彩公益金

大块木头悬头顶 市民担心掉下来
本报讯（记者 尹晓玉）“海

河路一个公交站点上方，有一大
块木头悬挂在线缆上，随时可能
掉下来，非常危险。希望你们能
联系相关部门前去处理一下。”3
月 18日，一名热心读者致电本
报新闻热线。

随即，记者来到海河路与泰
山路交叉口东南角的公交站点，
看到站点上方的线缆上有一大块
木头。再向西看，不远处的线缆
上，还有两根木头，个头也不
小。

“我天天从这儿走，竟然没
有看到头顶上有几块这么大的木
头悬着。看着也不是脱落的树
枝，这么大的木头，咋会落在线

缆上呢？这里天天那么多人等公
交车，万一掉下来砸到人，不堪
设想。”附近居民张先生说。

当即，记者联系了市城管局
园林处。一名工作人员说，他们
立即安排人员前去处理。市城管
局园林处的工作人员来到现场
后，乘坐高空作业车上去查看。

“线缆与木头缠到一块了。”
随后，工作人员用工具将两个较
小的木头处理掉。但是，对于较
大的木头，工作人员现有的工具
处理不了。

“我们将以最快的速度去购
买工具，然后到现场处理。在
此，提醒广大市民，路过此处要
注意绕行。”工作人员说。

工作人员处理木头工作人员处理木头。。
本报记者本报记者 尹晓玉尹晓玉 摄摄


